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令和４年度第４回水巻町農業委員会総会 

 

会議録（概要版） 

 

第４回農業委員会総会 

 

１．開会日時  令和４年７月１１日（月）  午前  ９時５７分 

 

２．閉会日時  令和４年７月１１日（月）  午前 １０時１８分 

 

３．場  所  水巻町役場 ３階 ３０２会議室 

 

４．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長         木原 一博副会長 

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

５番 小田 尚德委員      ６番  小田 弘二郎委員 

７番 永沼  靖委員      ８番 木  年廣委員 

 

 

出席推進委員 

      北部  佃 一俊委員      南部  入江 弘委員 

 

５．出席事務局員 

 事務局長   藤田 恵二    課長補佐  大辻 直樹         

係  員   入江 浩二    前 係 長  白川 勉 

 

６．欠席委員 

      なし 

 

７．会議日程 

   (1) 開 会 

 

   (2) 会長挨拶 
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  (3) 議事録署名委員２名  

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

 

(4) その他事項について 

ア. 農用地利用計画の変更申し出について    

イ. ８月農地パトロール（農地利用状況調査）の準備について 

ウ. 需給調整にともなう減反面積確認について 

エ. 今後の予定について 

 

  (５) 閉会  
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第 4 回水巻町農業委員会総会 

令和 4 年 7 月 11 日  

（午前 9 時 57 分開会） 

木寺会長 ；(挨拶) 

出席 12 名、定足数に達していますので、ただいまから令和４年度第４回農業

委員会総会を開催いたします。 

事務局お願いします。 

事務局  ；（人事異動について）  

ここでお願いしたいことがございますが、白川係長が異動になりましたが、

今日ご提案させていただく内容については、白川係長のほうが詳しく知って

おりますので、本日はオブザーバーとして必要な時は発言を含めて許可を頂

ければと思いますがいかがでしょうか。 

木寺会長 ；よろしいでしょうか。 

一同   ；はい。 

木寺会長 ；それでは、始めます。 

議題（１）、会議録署名委員の指名について、を議題といたします。本総会の

会議録署名委員に、１番甲斐委員、２番森田委員を指名します。 

次に行きます。その他を議題といたします。 

はじめに、農用地利用計画の変更申し出について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；     ≪農用地利用計画の変更申し出について説明≫ 

木寺会長 ；それでは、地元の農業委員である嶺委員より、説明をお願いします。 

嶺委員  ；3 ページを見てください。2 つの土地が地目変更になるのですが、農業地とし

て両サイド駐車場、宅地、道路という事で、影響を与えることはございませ

ん。用水に関しても問題がありませんというところです。以上です。 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

      小田委員。 

小田(尚)委員；上野精機は上野株式会社になったのですか。 

木寺会長 ；事務局お願いします。 

事務局  ；詳しく確認はしていないのですが、上野株式会社というのがおおもとの会社

のようでございまして、ｸﾞループ会社のようで謄本も上野精機ではなくて上

野株式会社です。 

木寺会長 ；小田委員。 

小田(尚)委員；聞き間違いかもしれませんが、入口が北側からといわれましたが。 

事務局  ；南側でございます。 

木寺会長 ；よろしいでしょうか。 

小田(尚)委員；はい。 
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木寺会長 ；そのほかにご意見のある場合は挙手をお願いします。 

     本日議題となっております農地については、要件も充たしておりますので、

農用地から除外し、農用地利用計画を変更することについて、問題なしとし

てよろしいですか。 

一同   ；はい。 

木寺会長 ；それでは、異議なしという事で、それでは、次に行きます。 

8 月農地パトロールの準備について、事務局の説明を求めます。 

事務局  ；     ≪8 月農地パトロールの準備について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので次に行きます。 

需給調整にともなう減反面積確認について、事務局の説明を求めます。 

事務局  ；    ≪需給調整にともなう減反面積確認について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので、それでは続けて、事務局から今後の予定を説明願います。 

事務局  ；        ≪今後の予定について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

それでは、全体を通して、何かご意見がありましたら、挙手をお願いします。 

ないようでしたら、以上で本日の日程は、全て終了いたしました。 

      これをもちまして、令和 4 年度第 4 回農業委員会総会を閉会いたします。  

（午前 10 時 18 分閉会） 

 

 

 

 

会議録署名人 

1 番 

  

2 番 

 


